

Protokoll Fachschaftssitzung vom 15.05.23

Anwesende (Vornamen) und Gesamtzahl: 8

Max, Kathi, Benny, Isabelle, Leon, Josi, Lena, Jannis

TOPS

1. Erasmus Notenanrechnung

2. Stadtradeln

3. GeoBier

4. Modulevaluation

5. Treffen mit dem Dekanat

6. Tauschbörse

7. Baumparty (Waldparty?)

8. Geweih

9. Bachelor ESPROs

1. Erasmus Notenanrechnung

-> Seit Fabia & Feli nicht mehr Studienberatung ist die Aufgabe „Notenanrechnung Erasmus“ zweigeteilt; Burzlaff macht Waldi-Bachelor, Schindler macht Umwi-Bachelor

-> Burzlaff rechnet die Noten von anderen Notensystemen (Beispiel Norwegen mit nur 6 Noten) wohl sehr hart um und nimmt die schlechtere Note, Schindler verwendet dagegen ein eigenes Verfahren -> Unterschiedliche Benotung für SELBE Module für Wald / Umwelt

-> Wir sollten uns an Dirk/Hannah wenden und das mal thematisieren

-> Max redet mal mit Dirk darüber und fragt ihn, was wir tun können

2. Stadtradeln

-> Benny hat eine Gruppe für ganze Fakultät erstellt

-> Link & Einladung wird bald versandt

3. GeoBier

-> Fand letzten Dienstag im Herderbau statt

-> Da wir nicht wirklich Werbung gemacht haben kamen kaum Studis von uns

-> War trotzdem cool (knapp über 20 Leute)

-> Einige Geos sind wohl etwas suspekt im Gebäude herumgeschlichen

-> Nächstes Mal mehr Fachschaftsleute mit Blick drauf :D

-> Beschwerde von Andreas Friedrich, dass die Tür mit Brett offen gehalten wurde

-> Haben knapp 67€ an Spenden reinbekommen (vermutlich etwas Gewinn)

-> Fürs Nächste Mal:

Bessere Absprachen, Auf Störenfriede achten, Werbung machen, Mit Dekanat absprechen! (Dann wird evtl. Gebäude länger geöffnet; vielleicht Freischaltung?)

4. Modulevaluation

-> Es werden (Bachelor) nur Pflichtmodule regulär evaluiert, alle anderen, die evaluiert werden sollen müssen wir melden

-> Max sammelt Module und sendet sie an Dirk

5. Treffen mit dem Dekanat

- > Am Mittwoch nächste Woche findet wieder ein Austauschtreffen zwischen allen Hochschulgruppen und dem Dekanat statt (Max und Isabelle gehen hin)
- > Themensammlung: Hausmeisterbeziehung, Bauplanupdate, Hüttenbelegung
- > Wenn noch irgendwem was einfällt, bitte schnellstmöglich bei Max melden

6. Tauschbörse

- > Haben Lupentauschbörse für Zweities im Bachelor angezettelt
 - > Hat wohl einige Leute glücklich gemacht, vielleicht mal genauer schauen, inwiefern wir das beibehalten / fortführen wollen
- [Fortlaufenden Fachschaftskalender machen, damit wir an sowas denken?]

7. Baumparty (Waldparty?)

- > Es kam die Rückmeldung, dass einige Leute „Waldparty“ besser finden. Vor allem für Leute außerhalb der Fakultät
- > Wir stimmen nochmal final ab in der Fachschaftsgruppe
- > Ergebnis: WALDPARTY

8. Geweih

- > Haben wir jetzt offiziell an Markus Herbener verkauft für 100€
- > Max schreibt ihm noch eine Rechnung

9. Bachelor ESPROs

- > Wald läuft
 - > Umwelt noch verwirrend, Josi schreibt nochmal Hannah
- [-> Hydromasters haben sich wohl auch gefunden #läuft]

Follow ups:

- > Erasmus Notenanrechnung
- > Fortlaufender Fachschaftskalender!
- > Baum & Rehkostüm
- > Bierpongbecher Finanzantrag (27€)
- > Ersthütten reservieren!!